

El gobernador Valdés firmó el decreto para iniciar el embarcadero que unirá Bella Vista con Villa Ocampo, Santa Fé. "Son obras esperadas hace más de 60 años", indicó el mandatario vía redes sociales.

**E**ste lunes el gobernador Gustavo Valdés firmó un decreto para la construcción de un embarcadero en Bella Vista que unirá esa ciudad con la santafesina de Villa Ocampo. Se trata de la primera etapa de esta obra que demandará una inversión de 2815 millones de pesos.

La firma del decreto también incluyó al ministro de Hacienda y Finanzas, Marcelo Rivas Piasentini, quien estuvo reunido con el gobernador en su despacho.

Esta iniciativa se enmarca en el convenio de hermanamiento firmado en agosto pasado entre Bella Vista y Villa Ocampo, tendiente a conectar físicamente a ambas localidades. "Son obras esperadas hace más de 60 años", indicó el gobernador vía redes sociales.

A modo de balance el mandatario santafesino, Nicolás Pullaro puntualizó:

"por Santa Fe sale entre el 70 % y el 80 % de toda la producción de la República Argentina. Por eso, permanentemente hemos pedido que la nueva licitación del dragado, del balizamiento y del cobro de peaje del río Paraná, tenga una mirada de nuestra provincia y una mirada productiva. Eso tiene que ver con el Puerto Ocampo, con el Puerto Reconquista, con todas las rutas que llegan al complejo interportuario que va desde Timbúes hasta Villa Constitución, en cómo la fortalecemos, cuáles tenemos que hacer autovía y en dónde tenemos que hacer un segundo o tercer carril porque realmente tenemos problemas".

#### CARÁCTER

Enseguida, añadió: "Si vuelve a primar la mirada desde Buenos Aires, la mi-

EXPANSIÓN PRODUCTIVA

## La Provincia invierte en su potencial fluvial

rada porteña, sobre los intereses del interior productivo, nos vamos a volver a equivocar. Por eso nosotros volvemos a defender nuestras provincias, lo que pretendemos es producir, generar trabajo y desarrollo".

Sobre la obra, el gobernador de Santa Fe precisó que "es una obra ambiciosa que diseñó el gobernador Lifschitz, que comenzó el gobernador Perotti y nosotros estamos terminando de ejecutar con recursos de todos los santafesinos y santafesinas con la decisión también de hacer los dos puentes que faltan. Eso es parte de una gran inversión que vamos a hacer en todas las áreas protegidas de la provincia de Santa Fe, de un programa que vamos a tener para proteger nuestro ambiente e incentivar el desarrollo turístico que vamos a llevar adelante en cada rin-



**PONIENDO EL GANCHO.** El titular del Ejecutivo provincial y el Ministro de Hacienda.

cón de nuestra provincia".

Por su parte, Valdés destacó que "la firma de este tipo de convenios demuestran la voluntad que tenemos de trabajar juntos para defender no solamente los productos que genera cada

una de las provincias sino también las vías de comunicación".

"Para nosotros -continúo- es fundamental tener esa integración con el norte grande. Muchos de los problemas que tiene la provincia de Corrientes, también lo tiene el norte de Santa Fe, que son similares, pero fundamentalmente hoy lo que expresamos es la voluntad

de trabajar juntos y comenzar a representar los intereses de toda una región, que no está en el NEA o en el NOA, pero que es la Región Litoral, una de las regiones más poderosas de la República Argentina. Por eso es fundamental que nosotros podamos acompañar y suscribir convenios como este que hacen al desarrollo de toda la sociedad".

### NUCLEADO EN CTERA

## Gremio docente se une al pedido de paritaria nacional

A días del inicio del Ciclo Lectivo 2025, el Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Corrientes (Suteco) denunció que aún no ha sido convocada a la reunión de la Paritaria Nacional Docente.

"Desde Ctera reiteramos ante la comunidad educativa que estamos ante un ajuste brutal que impacta no sólo en los salarios docentes, sino también en las condiciones de aprendizaje que se agravan día a día con este corrimiento del Estado Nacional de su obligación legal de sostener, junto a las provincias, el derecho a la educación en todo el territorio nacional. Por lo expresado, el próximo 20 de febrero convocamos a un Plenario



**UNIDOS.** Con indicadores sobre ingresos e inflación.

de Secretarios y Secretarías Generales de todos los sindicatos que integran nuestra confederación a fin de analizar y resolver acciones gre-

miales ante esta grave situación" asevera en un contundente comunicado el gremio liderado por Fernando Ramírez.

Vale mencionar que el mencionado sindicato realizó la entrega de Certificados de Aptitud Psicofísica en diferentes escuelas cabeceras de las localidades Esquina, Sauce, Paso de los Libres, Mercedes, Monte Caseros, Peruggorria y Curuzú Cuatiá.

Los Certificados corresponden a docentes del Consejo General de Educación, para el Concurso de Ingreso N° 44 a realizarse los días 20, 21, 24 y 25 de febrero de 2025.

Vale recordar que Suteco había tenido reparos con la convocatoria de Educación en recuperar días de clases los días sábados. Tal ofrecimiento se hizo desde el gobierno de la Provincia, como manera de recuperar los 190 días de clases.

### CLUB HURACÁN

## Se viene el 38° Encuentro Plurinacional

El Encuentro Plurinacional de Mujeres, Lesbianas, Travestis, Trans, Bisexuales, Intersexuales y No Binaries tendrá lugar el 22, 23 y 24 de noviembre en la ciudad de Corrientes.

Los encuentros son espacios únicos en el mundo. Son masivos y reúnen a más de 100 mil mujeres, lesbianas, trans, travestis, bisexuales, intersexuales y no binaries, quienes - sin importar la condición o sector social- se autoconvocan desde diferentes lugares del país.

En tres días, se realizan talleres, actividades culturales, artísticas, marchas e intervenciones en las cuales se debaten las injusticias, problemáticas e inquietudes que atraviesan a diario.

El año pasado se celebró el encuentro en Jujuy, y durante el cierre del mismo se eligió por aplausómetro popular a Corrientes como sede del encuentro 2025.